

Sólo para mayores de 60 años Inicia en 3 alcaldías de CDMX la vacunación contra Covid-19

Desde temprana hora, miles de personas hicieron filas en 70 unidades de Cuajimalpa, Milpa Alta y Magdalena Contreras

Por José Luis Montañez

Con retrasos, inició este lunes la vacunación de adultos mayores contra Covid-19 en la Ciudad de México, por lo que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, tuvo que ofrecer una disculpa a la población que se formó desde temprana hora para ser

inmunizada en distintos puntos de las alcaldías Cuajimalpa, Milpa Alta y Magdalena Contreras. La mandataria capitalina informó la mañana del lunes que en 54 de las 70 unidades de vacunación contra Covid-19 en estas tres alcaldías ya estaban inmunizando a los adultos mayores. Ello, luego de que a las 10:15 ho-

ras, la mandataria local indicó que en Cuajimalpa, 12 de las 23 unidades ya se encontraban vacunando a los adultos mayores contra coronavirus, mientras que en Magdalena Contreras lo hacían 27 de las 33 que estarían en funcionamiento. En Milpa Alta, 16 unidades de vacunación aplican...

>4



MILES DE PERSONAS MAYORES DE la CDMX ya recibieron la vacuna.

Alcaldías Cuajimalpa, Milpa Alta y Magdalena Contreras



Inició vacunación contra Covid de adultos mayores en CDMX

SSC despliega operativo para cuidar a quienes serán inmunizados

Con retrasos, inició este lunes la vacunación de adultos mayores contra Covid-19 en unas zonas de la Ciudad de México, por lo que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, tuvo que ofrecer una disculpa a la población que se formó desde temprana hora para ser inmunizada en distintos puntos de las alcaldías Cuajimalpa, Milpa Alta y Magdalena Contreras.

La mandataria capitalina informó la mañana del lunes que en 54 de las 70 unidades de vacunación contra Covid-19 en estas tres alcaldías ya estaban inmunizando a los adultos mayores.

Ello, luego de que a las 10:15 horas, la mandataria local indicó que en Cuajimalpa, 12 de las 23 unidades ya se encontraban vacunando a los adultos mayores contra coronavirus, mientras que en Magdalena Contreras lo hacían 27 de las 33 que estarían en funcionamiento.

En Milpa Alta, 16 unidades de vacunación aplican el biológico a los adultos mayores, detalló la mandataria local a través de su cuenta de Twitter. En punto de las 09:30 horas de este lunes inició la jornada de vacunación de adultos mayores contra Covid-19 en 20 unidades de tres alcaldías en la Ciudad de México, anunció en un principio la mandataria local. En ese momento se comenzó con el traslado del biológico a las 50 unidades restantes.

Por la tarde, Sheinbaum Pardo informó que en los 70 módulos de vacunación ya estaban aplicando el biológico contra covid-19 a la población mayor a 60 años, informó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

LOS REQUISITOS PARA RECIBIR LA VACUNA SON LOS SIGUIENTES:

- Tener 60 años cumplidos.
- Ser habitante de Cuajimalpa, Magdalena Contreras o Milpa Alta.
- Llevar una identificación oficial que acredite la residencia en CDMX (específicamente de las alcaldías que participan en el protocolo de vacunación en ese momento).

POLICÍAS RESGUARDAN VACUNACIÓN

Por su parte, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que desplegó más de 400 elementos como parte del dispositivo para salvaguardar la integridad física de los adultos mayores que serán vacunados contra la Covid-19.

Para estas acciones, la policía capitalina destinó 280 policías preventivos que se desplegarán en los más de 70 centros de vacunación, adaptados en las tres demarcaciones antes mencionadas, además de 160 oficiales de la Subsecretaría de Control de Tránsito, apoyados con 70 patrullas.

El dato

La mandataria capitalina informó la mañana del lunes que en 54 de las 70 unidades de vacunación contra Covid-19 en estas tres alcaldías ya estaban inmunizando a los adultos mayores.





Inició la vacunación contra Covid-19 entre adultos mayores de Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Milpa Alta.



DE ENTRE 6 Y 12 AÑOS

Alcaldía MH y óptica Devlyn benefician a niños con donación de mil anteojos

[Redacción]

► La Alcaldía Miguel Hidalgo en coordinación con la óptica Devlyn inició la donación de mil anteojos a niños miguelhidalguenses de entre 6 y 12 años.

El acuerdo entre la Alcaldía y la Ópticas Devlyn es brindar salud visual a las y los niños que cursan el nivel primaria, sobre todo en esta temporada donde la educación es virtual y tienen que pasar mucho tiempo frente a la computadora o al televisor.

El alcalde Víctor Hugo Romo informó que esta acción institu-

cional denominada "Échale un lente", fue diseñada para atender a las familias más vulnerables.

Por ejemplo, beneficia a los hijos de jefes de familia que se inscribieron al programa social La Empleadora y no alcanzaron a ingresar al padrón, agregó.

Todos los que no pudieron ingresar, aseguró Romo Guerra, entrarán al programa "La Protectora Covid", para que reciban un apoyo económico mensual. Agradeció el apoyo y la solidaridad de las ópticas Devlyn por contribuir a mejorar la salud visual al donar anteojos para los niños miguelhidalguenses.



Jessica Devlyn Joannis, directora de la Fundación Devlyn, y el alcalde Víctor Hugo Romo.



TABASCO

Va sol azteca con candidato priista por la alcaldía de Centro

Presentan al exgobernador Manuel Andrade Díaz, quien no renuncia al tricolor

LEOBARDO PÉREZ

Corresponsal

Villahermosa.— Con la amenaza de que será impugnado ante tribunales electorales por parte de sus militantes, el PRD oficializó al exgobernador del PRI Manuel Andrade Díaz como su candidato a la alcaldía de Centro, donde está la ciudad de Villahermosa, sin renunciar a su militancia tricolor.

Durante su presentación como abanderado perredista, Andrade Díaz señaló que hará una contienda de altura, sin agresiones y cumpliendo con lo que marca la ley, afirmando que es un orgullo ser el abanderado del PRD, partido con el que en el pasado tuvo desencuentros políticos, al grado que fue por el sol azteca que en el año 2000 le anularon la elección de gobernador, tras denunciar irregularidades.

“Ser candidato a la presidencia municipal de Centro para mí no sólo es un motivo de orgullo, sino humildemente una enorme responsabilidad y quiero expresar mi gratitud por la confianza que me dan. Políticamente he tenido muchísima relación con las etapas del PRD, en algunas hemos sido adversarios y en otras nos ha tocado construir escenarios para el beneficio de Tabasco”, aseveró.

El exmandatario tabasqueño sostuvo que sigue siendo priista y que no renunciará a su mili-

tancia: “El PRD no me ha pedido, hasta ahorita, que yo me afilie o que renuncie al PRI; yo voy a hacer lo que el PRD me pida. Yo me siento muy tranquilo con el

PRI, siento que estamos bien, que estamos a mano. Yo, durante mi tiempo en el PRI, traté de cumplir como militante y como dirigente de la mejor manera, no creo que haya quejas”, apuntó.

Esta designación despertó la molestia de varios líderes perredistas, entre ellos la del exdirigente estatal Roberto Romero del Valle, quien acusó una imposición y violación a los estatutos del partido y dijo que buscará la anulación de la candidatura.

“Yo siempre he estado en la línea, he sido institucional, pero esta vez no lo voy a dejar pasar; se va a caer el registro de Andrade, por la forma en que lo hicieron llegar. No se vale porque llegó atropellando los derechos de uno”, indicó.

Por su parte, el actual líder del PRD en Tabasco, Francisco Ja-

vier Cabrera Sandoval, señaló que todo militante está en su derecho de impugnar el proceso en el que se eligió a Andrade Díaz, por lo que el partido se defenderá en tribunales.

“Él [Romero del Valle] podrá impugnar. En nuestra consideración jurídica, no procederá, se defenderá lo que el consejo político aprobó y decidió. Él quiere ir a tribunales, la razón nos va a asistir, por eso se prolongó el consejo, hubo un debate y la mayoría apoyó la fórmula dos, que encabezaba el licenciado Manuel Andrade Díaz. Hoy ya es nuestro candidato en el Centro”, aseguó.

Por su parte, el dirigente estatal del PRI, Dagoberto Lara, dijo que será la historia quien juzgue a Andrade Díaz y señaló que el PRD está en la pepena.

“Nosotros no andamos a la pepena de personajes, por el contrario, los formamos y desarrollamos para construir un mejor México”, expresó. ●





Durante su presentación como abanderado perredista, Andrade Díaz señaló que hará una contienda de altura, sin agresiones.

